

Paseo Público Cerro Cárcel



El proyecto se emplaza en el cerro cárcel, justo en la intersección del plano de la ciudad con sus cerros.

En un terreno que une lo alto del cerro con el plano de la ciudad.

Se reconoce dentro del contexto una necesidad de unir flujos y potenciar esta cualidad del lugar.

Esto pretende dar accesibilidad y re-activación de espacio público a la ciudad, con buenas vistas y liberando la mayor cantidad de suelo posible.

El partido general del proyecto se juega en un esquema de un paseo horizontal al cual se le adhieren volúmenes de vivienda que son los que finalmente unen físicamente las distintas cotas y niveles, activando así los dos extremos del proyecto, nivel calle y nivel cerro.